
令和 5年 11月 28日 1４時 00分 ～ １５時 00分 於：曽我部町公民館 

司会 亀岡清泉荘 代表 松野 記録    亀岡清泉荘 代表 松野 

出席者 亀岡市高齢福祉課・谷口さま、南部地域包括支援センター・西村さま、曽我部町自治会副会長・齋

藤さま、民生委員・原田さま、利用者さまご家族・伊藤さま、 

亀岡清泉荘・岩橋、川勝、村田 

欠席者 曽我部町自治会長・法貴さま、南条区長・赤澤さま、中区長・多田さま、寺区長・吉井さ

ま、民生委員・大石さま、利用者さまご家族・並河さま、 

１．別紙報告事項の報告 

２．清泉荘へのご意見、質問、ご要望等 

質問・要望・助言          回答・対応 

説明、写真等を見て頑張っておられるこ

とに感動した。 

今後もお役に立てるよう努力して参ります。 

要介護５の方、在宅で亡くなられた方は

担当の地域の方だった。よく知らなかっ

たが、詳しい説明を聞いてよく分かっ

た。 

１０年前に要支援１からのご利用開始で、最も長くご利

用頂いた利用者さまです。医療関連の方々との連携のお

かげで安らかにご逝去されました。 

町民文化祭、時間短縮しており展示が見

てもらえず残念でした。 

出展について、色々とお世話になりありがとうございま

した。来年も出展しようと思います。 

消防署の指導に迅速に対応されたことは

大事なことだと思います。 

今後も利用者さまの安全のため、防災対策に取り組んで

まいります。 

コロナもまだ続いているが、徐々に利用

者と一緒にできることをされており、今

後も利用者に喜んでもらえる活動をして

もらえれば良いと思う。 

利用者さまと一緒に行事や外出支援など、徐々に機会を

増やしていきたいと思います。 

南部包括支援センターも１階への全面移

転を行った。引き続きディスプレイに作

品展示できるようにしています。 

ホームの利用者さまの作品の展示は継続してもらえてあ

りがたいです。 

糖尿病と口腔ケアの講演会を行う予定で

す。３月くらいに歯科衛生士にしてもら

う予定です。清泉荘での開催ができれば

と思う。 

ご人数にもよりますが、多目的室（１２人前後）もしく

は、利用者さま等もご一緒に１階ホール（３０人前後）

の活用でお役に立てればと思います。 

亀岡市内の利用者の高齢化は進んでい

る。70代～80代は元気な印象がつよい。

100歳と 70歳では 70代の方が栄養状態

は良いと思われる。 

確かに 90 代以上の方は、もったいない意識や節約の生

活習慣もあり、あまり贅沢な食事はされていないと思い

ます。70代の方は、お肉など好きな方が多く、栄養状態

は良さそうに思われます。 

次回、運営推進会議は令和 6年 1月下旬以降の平日開催予定で調整・連絡いたします。 

 


